
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

          

 

  

   
 
 

                                    

 

                                                                                                         

                                                                                 

     

 

 

 

                            

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

                                              

2016-2017 

西条ライオンズクラブ会報誌 No.479 

5 月号 

禎祥寺境内にある愛媛県の天然記念物指定されている「観音堂の藤」 

４月下旬～５月上旬にかけて、辺り一面は桃色や紫色に覆われ、芳ばしい香りに包まれる 
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                     ～４月第２例会 外部卓話～ 

                平成 28年度血液事業及び献血推進部門の課題 

                        講師 愛媛県赤十字血液センター 兵頭健一氏 稲井悠介氏 

                             

                                                                                                                                     

 

 

 

 

なぜ献血が必要なのですか？ 

血液は酸素や栄養の運搬、免疫など人間の生命を維持するために欠くことのできない多くの機能を 

担っています。現在、血液の機能を完全に代替できる人工血液は存在しないため、医療において輸血 

は欠かすことができない治療法となっています。みなさまの献血によって必要な血液を確保し続けな 

ければ、現代医療は成り立たないのです。 

 

 

 

 

 

 

 

2016-2017年度 ライオンズクラブ国際協会会長            ボ ブ ・ コ ― リ ュ ―                

2016-2017年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        真 鍋   隆  

2016-2017年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長                 今 岡  正 士  

年々献血者数が減っていく中、若年層の献血者を如何にして増やす

かが重要な課題となっていることがわかりました。クラブでも、献

血事業は年１回、血液が最も不足する時期に実施するのが恒例とな

っていますが、折角協力いただいた血液も期間が過ぎると利用され

ず使われない事も考慮し、複数回の献血実施、クラブとしての取組

方など考えてみる良い機会となりました。 



              

    

 

      【４月第１花見例会／選挙会】           ライオン・テーマー 盛實正人 

                                                                

                            

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                  委員会対抗戦の賞品は大量のティッシュ！ 

                                         なのになぜか顔がほころんでますね（笑）              

 

4月 4日（火）京屋旅館別館「歓喜庵」において、4月第一例会『花見例会』が行われました。 

今年は例年よりも桜の開花が 1週間程度遅れていましたが、情緒ある山里での例会は一味違い

ます。さて、今年のアトラクションは、日野ツイスター考案の「壱億円 BOXティシュ」を 100個用意し 

、ドミノ倒しの要領で壱億円を並べていくゲームでした。委員会対抗で、壱億円 BOXをすべて並べ終

わったら、ドミノを倒してタイムを競い、一番早いチームが賞品を GET と、簡単なようですがなかなか

難しい。並べる途中で壱億円が倒れ何度もやり直したり、いたずらやちょっかいをするメンバーもいて

思うようにゴールできないなど、あちこちで童心に帰ったような表情が面白く、想像以上に盛り上がりま

した。お酒の勢いもあり、時間を忘れるほど夢中になった花見例会でした。 

 

       



 

 

 

                 

第１７回産業文化フェスティバル     

  

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コーヒー・蛇口からＰＯＮジュース担当 
                    環境保全・保健福祉委員会 友澤浩一郎 
４月２９日（土、祝）に産業文化フェスティバルが開催されました。 

西条ライオンズクラブに入会して初めての産業文化フェスティバルです。 

「蛇口からポンジュース」、「コーヒー」担当でした。当日は時折、風が吹くこともありましたが、

良い天気に恵まれての開催となりました。 

事前準備、そして当日の朝早くからの準備もメンバーの慣れた素早い作業と、ＬＬのお手伝いと

段取りの良さもあり、スムーズに進みました。準備も一段落し、１０時の販売開始まで小休止と

思っていましたが・・・。開始時間前にもかかわらず早くも多くのお客様がっ！時間を繰り上げ販

売開始。それからは想像していた以上の忙しさとお客さんの数でした。販売のペースについてい

くのがやっとです。そんな中でもメンバーの気持ちが良く手際の良い接客や呼び込み、さすがで

す。各種、次々に完売！気が付けば終了時間。あっという間の１日でした。 

初参加だった今回をベースに次回も頑張ります。参加いただきましたメンバーとＬＬの皆さ 

ん本当にお疲れ様でした。あらためて深く感謝致します。 

 

バザー担当                    出席計画委員会 松浦 裕 

恒例の第１７回産業文化フェスティバルが４月２９日（昭和の日）快晴の天気の下行われまし

た。西条ＬＣが参加し始めて今年で何度目かは忘れましたが、それ以前は不用品バザールの名

称で今と同じように会員の持ち寄りでやっていました。衣料品、酒類、缶詰等お中元やお歳暮

の品々が豊富で結構高級品も多く、ブランデーやウィスキーなどはお客さんが血相を変えてま

るで喧嘩腰で品物を奪い合いする姿が懐かしく思い出されます。（主役はもちろん中高年のおば

様方です）最近はお歳暮等ほとんどがギフト券のため、バザールに提供する物品が少なくなり

毎年苦労しているようです。それでもカレーやジュース、コーヒーの販売を合わせると、今年

も２０万円を越える資金獲得ができました。私自身は１２月の餅つき奉仕や３月の野球大会に

は開催が土曜日に絡むためほとんど出席できませんでしたが、産業文化フェスティバルだけは

休日開催の為毎回出させてもらっています。しかも、ここ２、３年は偉くなって（？）加藤茂

先生の跡を継いでバザールの金庫番をやっています。（質屋のオヤジとからかわれながら・・・）

さて、今回のイベントの全体の印象としては、好天気の割に少しお客さんが少なかった気がし

ます。綱引き大会が長時間あったり食品関係の屋台が増えた事もありましょうが、いつも来て

くれる人々（家族や従業員、行きつけのママさんなど）への誘いが不十分だったのでは？自分

も含めて反省材料ですぞ。 ともあれ、ちょっと疲れたけど楽しい一日でした。お手伝い、と

いうより主戦力として働いていただいた益田さんと奥様方に感謝して報告とします。 

事業資金獲得 ２３８，６６０円 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        第６３回地区年次大会（こんぴら大会）出席報告       会長 今岡正士 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 第６３回地区年次大会 記念ゴルフ大会 in エリエールＧＣ ■     高橋 学 

去る４月８日（土）に開催された「地区年次大会の記念ゴルフ大会」に我がクラブから 

11 名が参加いたしました。当日の天気予報は確か雨だったように記憶していますがラウ

ンド中の天候は「曇り」と、大変ラッキーなゴルフ日和でした。嬉しい賞品をいただけた

のは３名、皆様お疲れ様でした。 

カレー担当 
                        ＰＲ・広報委員会 森下雄一 
去る先日４月２９日（土）、第１７回産業文化フェスティバルが開催されました。 

私は、西条ライオンズクラブに入会し７回目となる参加でしたが、年々盛大になり、西条市の

一大イベントとなっている印象を受けております。 

今年はＰＲ広報委員会所属ということで、「カレー作り」「カレー販売」担当となり、朝早く起

きて玉ねぎを切るところから１日がスタートしました。天候は晴れということもあり、来場者

数もかなり多かったように見え、あっという間にカレー販売は終了したように思えました。ご

飯の量が少し足りなく感じましたが、売り切れ御免！程度の量がまた良いのではないでしょ

うか。お手伝いしていただきました女性陣の皆様がてきぱきしてくださった分、販売の方も順

調に進んで、早く終了したようです。少し休憩した後の反省会におきましては、色々な課題を

出し合い、来年の参加に向けて話し合う前向きなメンバーの皆さん、奥様方の姿勢にいたく感

動を覚えました。 

今年は２０１７年４月８日・９日に丸亀市綾歌総合文化会館アイレックスにおきまして、第６３

回地区年次大会・こんぴら大会が「四国はひとつ」笑顔で楽しくウィ・サーブ/うまいうどんがま

っちょるで！」という大会スローガンで盛大に開催されました。 

当クラブからは、執行部５名をはじめ１１名の参加を致しました。 

４月８日には香川エリエールゴルフクラブで記念ゴルフ大会が行われ、当クラブから 11 名が出

場致しました。気候も当初は雨の予報でしたが、雨も降らず寒くもなく曇り空でちょうどいいゴ

ルフ日和となりました。さらに桜が満開でゴルフと花見を同時に楽しむことができ、最高の一日

となりました。夜は有名な海鮮問屋仲見世にて西条石鎚ＬＣと合同で楽しい食事会を行いました。

その後はどうなったかはわかりませんけど・・・？ 

翌９日には、早朝から指名選挙会、代議員分科会、代議員総会が行われ、昼食会では名物の讃岐

うどんをはじめ、ちらし寿司、生ビール（飲み放題、食べ放題）がふるまわれました。大会式典

では、当クラブの当日組５名も加わり、１４７クラブが参加する盛大な式典となりました。 

空席以外は、ほぼ満席状態でした・・・（？） 

ガバナーエレクトに徳島城山ＬＣ所属の川辺信郎氏、第１副地区ガバナーに２Ｒ４Ｚの東予ＬＣ

所属の関野邦夫氏、第２副地区ガバナーに松山センチュリーＬＣの友澤節男氏（どっかで聞いた

ような名前）が選ばれ、令夫人と共に登壇し盛大な祝福を受けました。さらには、国際平和ポス

ターの表彰式が行われ西条石鎚ＬＣ選出の伊藤愛梨さん（西条南中２年）が３３６Ａ地区、３３

６複合地区の最優秀賞に選ばれました。そして世界でもベスト２４位に残り、これは日本ライオ

ンズクラブ始まって以来の快挙だそうです。 

本大会は、「新会員が多く参加できる大会」、「家族も参加できる大会」、「四国の会員同士が交流で

きる大会」、「地域色を肌で感じる大会」を念頭に大会委員会が運営されたそうです。 

次年度は徳島での開催予定です。地域色が味わえる地区年次大会は素晴らしい大会です。次年度

も是非参加したいと思います。 

 



         編 集 後 記 
                                   

華やかな花が咲き、新緑の息吹（生命力）が感じられるこの

季節が私は個人的にですが一番好きです。 

今年のゴールデンウィークは、ほぼ天候にも恵まれ夏日さ

え感じられる日和で、恒例の西条市「産業フェスティバル」

も盛況で、ライオンズクラブの「蚤の市バザー」「カレー」

「蛇口から出るミカンジュース」も人気を呼ぶ出店で賑わ

い、メンバーも汗だくの頑張りでご苦労さんでした。 

今期も残りが少なくなってきましたが、いい笑顔と汗で奉

仕しましょう。 
ＰＲ・広報委員 明比昭治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             ≪地区年次大会ガバナーアワード表彰≫ 

◎クラブアワード 

 新規アクティビティ取組賞  努力賞 結成 55周年記念事業「糸・・・そして共に生きる」講演会 

 特別クラブ功労賞          第 16回産業文化フェスティバル出展 

 アクティビティ特別賞    銀賞  第 12回西条ライオンズ旗争奪西条クラブ野球大会    

 （家族会員が参加する事業）     第 16回産業文化フェスティバル出展、餅つき奉仕 

 マスコミ報道優秀賞     銀賞  「糸・・・そして共に生きる」講演会新聞記事掲載 

 ライオンズデー奉仕賞    金賞  早朝清掃奉仕 100％参加（10月第１例会） 

 ＬＣＩＦ賞         銀賞  ＬＣＩＦ献金２件 396,000円 

 アラート賞救援対策部門   金賞  東日本大震災被災地の現況報告を兼ねた講演会 

                   南三陸町特産品の販売・被災地支援義援金募金活動 

 国際交流賞(Ａ)海外姉妹締結と交流 銀賞  アラモアナＬＣへ代表慰問（コハラ氏追悼） 

 

◎個人表彰 

 会員優秀賞（在籍 50年以上）     今岡徳次郎 在籍 56年 チャーターメンバー 

 若獅子賞（本年度 40歳未満で入会）  友澤浩一郎 

 地区年次大会出席優秀賞       15回出席  伊藤修一郎 

                    5回出席  植木光夫 
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  〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                     西条商工会館３Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 

毎年、地区年次大会が盛大に行われ、目を見

張るばかりの中で 15回参加させていただい

ています。参加の度に身を引き締め、浄めら

れ、あの時この様にすれば良かったと思う

と共に身の安全と家族の平和な生活が一番

だと考える一日でした。会員の皆様には年

次大会に参加し、会員同士の心の触れ合い

(愛)など一層深める喜界（機会）の場となる

と思います。ぜひ来年は参加してみてはど

うでしょうか。            

伊藤修一郎 
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